
 

 

 

令和５年第３回公立豊岡病院組合議会  

（ 12 月定例会）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問者（通告順）  

 

１（９番）  村 岡  峰 男 議員  

２（６番）  須 山  泰 一 議員  

 

日時：令和５年 12 月 15 日 (金 )午前９時 30 分～  

場所：公立豊岡病院組合議場  

（統轄管理事務所  第１会議室 (公立豊岡病院２階 )）  

一般質問通告要旨一覧  
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No.１（９番  村岡  峰男  議員）  

 

１  コロナ感染症対策について  

(１ ) ５月以降の感染者と入院患者対策  

(２ ) 国の財政支援と病院財政  

 

２  日高医療センターの診療所化について  

(１ ) 建物整備について  

(２ ) 診療所の入院体制  

(３ )   回復期・慢性期患者対策としての医療機関の役割を

どこに求めるのか  

 

３  新棟整備について  

(１ ) 事業費 65 億から 95 億の原因  

(２ ) 完成後の職員体制  

(３ ) 事業費の構成市の負担額  

 



- 2 - 

 

No.２（６番  須山  泰一  議員）  

 

１  ドクターヘリの安全運航について  

米軍オスプレイの低空飛行訓練の危険  

 

２  豊岡病院について  

(１ ) 利用者の要望に沿った改革  

(２ ) 新棟整備５階建て 95 億円が本当に必要か  

 

３  日高医療センター診療所化について  

(１ ) 豊岡市高齢者の入院受診率が兵庫県下で最低  

(２ ) 日高医療センターを診療所にして大丈夫か  

 

４  マイナ保険証について  

現行保険証を廃止して大丈夫か  

 

５  但馬圏域の構想について  

現状でも病床数は不足  

 

 


